

## *Traditionskameradschaft Barbarossa Dedenhausen e.V.*



Sehr geehrte Dedenhäuserinnen und Dedenhäuser,  
liebe Freundinnen und Freunde des Schießsportes,

im Jahr 2019 hatte die Traditionskameradschaft Barbarossa Dedenhausen e.V., nach sehr langer Zeit, zu einem Ortspokalschießen eingeladen. Der ein oder andere erinnert sich noch an einen spaßigen Tag auf dem Gelände der Kameradschaft. Es waren 18 Gruppen am Start und es gab zum Schluss einen harten aber fairen Wettkampf um die ersten drei Plätze. So ging in 2019 der 3. Platz an die Mannschaft von der Feuerwehr Dedenhausen, der 2. Platz an die Frauen der TKB Dedenhausen und der 1. Platz an die Fuhsefreunde.

Nun eine freudige Nachricht für die Mannschaften: „Ihr dürft den Pokal noch ein weiteres Jahr ausstellen“.

**Auf Grund der Corona-Krise und der daraus entstanden Folgen und Einschränkungen hat sich der Vorstand der TKB Dedenhausen entschieden, dass Ortspokalschießen am 22.08.2020 abzusagen.**

Wir gehen fest davon aus, dass wir das Ortspokalschießen in 2021 wieder durchführen können und werden.

In diesem Sinne wünscht der Vorstand allen Freunden/innen und Mitglieder/innen des Vereins alles Gute und Gesundheit!

Für den Vorstand:

Stefan Wildhagen  
2. Vorsitzender

Anke Schuldt  
Schriftführerin